



Si ce document ne s'affiche pas, [visualisez-le en ligne](#)

## Compte-rendu de l'atelier sur les résultats de la Concertation Citoyenne : commentaires

Madame, Monsieur,

Ce compte-rendu [que vous pouvez lire ici](#), se trouve sur le site de la Mairie.

Il faut rappeler que cette concertation intéressait tous les Giffois. En effet, nous rappelons ci-après la feuille de route municipale :

« Engagée à préserver le bien vieillir à Gif, la municipalité souhaite trouver une solution de logements seniors respectueuse du cadre de vie, de l'environnement. Nombre de questions se posent : quels types de logements ? Comment assurer le développement du lien social ? Quelle forme urbaine ? Comment assurer une mixité intergénérationnelle ? Cette réflexion concerne bien entendu tous les Giffois et c'est pourquoi nous engageons une large concertation confiée à l'association d'intérêt général Empreintes Citoyennes ».

Cette concertation a suscité, via un questionnaire distribué par la Mairie, la réponse de 508 Giffois adultes volontaires représentant un échantillon d'âge moyen d'environ 70 ans qui ont défini la politique à long terme et la localisation des logements seniors.

Il est clair qu'une telle démarche ignorant une grande partie de la population et ne respectant pas la feuille de route municipale biaisait fortement les résultats, les jeunes d'aujourd'hui oubliés étant les seniors de demain. [Nous rappelons ici notre note mesurant l'importance de ces biais.](#)

Autre exemple de biais : la municipalité considère qu'un échantillon de 508 individus est significatif puisque dépassant le seuil de 378 exigé par la théorie. C'est oublier que ce nombre de 378 fourni par la loi de Lynch s'applique à un échantillon obtenu par tirage aléatoire dans lequel tous les Giffois auraient une chance égale d'être sélectionnés ! On en est très loin !

Enfin, le compte-rendu de l'association Empreintes Citoyennes ne mentionne pas une conclusion importante : le 27 janvier, nous étions répartis en deux tables distinctes, éloignées l'une de l'autre, chacune occupée par 15 participants. Nous avons pu échanger nos points de vue avec plusieurs intervenants de l'autre table que je connaissais déjà, ayant ainsi une vue globale des échanges.

Concernant la localisation d'une éventuelle construction, une seule personne sur 30 s'est prononcée pour le terrain de rugby de la Plaine, une faible minorité n'a exprimé aucune opinion et une grande majorité s'est clairement déclarée opposée à toute construction sur ce terrain.

Cordialement

Le Bureau de l'association Chevry Cadre de Vie

Notre association, créée le 9 avril 2023, compte à ce jour 97 adhérents que nous remercions pour leur soutien.